



université PARIS-SACLAY

BILAN TRÈS POSITIF POUR LA MATINÉE HANDIFAC

Le campus de Rambouillet a co-organisé avec le SAEPH une matinée Handifac avec plusieurs ateliers découverte sur le site de Rambouillet.

Ces ateliers ont été particulièrement appréciés par plus de 150 étudiants et membres du personnel qui ont été sensibilisés aux problèmes rencontrés par les personnes en situation de handicap dans leur vie quotidienne : langue des signes, autisme, déficience visuelle, self-défense en fauteuil roulant.

Une matinée passionnante, merci encore à toutes les associations présentes!